
回答者の属性

年齢 性別 住まい

20歳以下 0 男性 8 港周辺 1

21~40歳 3 女性 1 港周辺以外の市内 4

41~60歳 5 不明 4 市外 6

61歳以上 5 総計 13 不明 2

総計 13 総計 13

Q1　どこでWSを知りましたか？ Q2　参加したきっかけは？ Q3　参加を継続する動機は？(MA)

広報 0 四日市港を愛しているから 4 四日市港を愛しているから 4

インターネット 0 楽しそうだったから 1 楽しいから 0

人づて 2 誘われたから 8 再確認・発見があるから 7

四日市港管理組合から 11 イヤイヤ 0 イヤイヤ 1

不明 0 不明 0 その他 1

総計 13 総計 13 総計 13

Q4　WSに参加した感想は?(MA) Q6  次回もWSに参加したいですか？

楽しかった 2 ぜひ参加したい 3

勉強になった 10 都合があえば参加したい 10

新しい発見があった 5 出来れば参加したくない 0

つまらなかった 0 絶対参加したくない 0

その他 1 総計 13

不明 0

総計 18

Q4 その他

Q5 今後のワークショップへの希望、分からない事等ご自由に

年齢別（小学生・中学生・一般）のワークショップを！

市では都市計画マスタープラン（２０カ年計画）の見直しを実施している。この動きにリンクする活動もして欲しい。

港湾作業中。立ち入り禁止への対応。

口コミで少しずつでも四日市港のファン、サポーターが増えるような活動を地道に活動して欲しいです。

第３回ワークショップアンケート結果（2010.07.08、ワークショップ参加者13名の回答あり）

港地区で居住経験あり。正しい様子を知らせたかった。

旧港付近再開発に期待。

ブレーンストーミングでは、他の人の意見やアイデアを否定しないようにしないと話が発展しないと思います。

提案アイテムが一つでも実現すればいいなと思う。金のかからないものから採用すれば励みになる。


